

Resumen información de la JEMJ (*) para «Últimas preguntas».

() Un detalle importante, las siglas JEMJ se pronuncian jemjota*

La primera Jornada Eucarística Mariana Juvenil reunirá en el emblemático Santuario de Covadonga a 2.000 jóvenes entre los 14 y los 30 años del 5 al 7 de julio de 2024. Su objetivo es ofrecerles una experiencia que puede cambiar sus vidas para siempre: el encuentro con Cristo vivo en la Eucaristía, de la mano de María, Nuestra Madre.

Todo comenzó al hacerse públicos los resultados de una encuesta que afirmaba que el 70% de los jóvenes estadounidenses no creen en la presencia real de Jesús en la Eucaristía. Si esa investigación se realizara en España, los resultados no serían –en líneas generales– muy diferentes. Pero en vez de adoptar posturas derrotistas, los miembros de la Asociación «En Marcha JEMJ», bajo el lema «Levantad vuestros corazones», decidieron ponerse a trabajar para crear esta herramienta al servicio de la evangelización de los jóvenes, para que profundicen en el amor y conocimiento de la presencia real de Jesús en la Eucaristía de la mano de María, través del testimonio de otros jóvenes, de la música, talleres, formación... hasta llegar al punto culminante del encuentro: la gran adoración eucarística de la noche del sábado, que se prolongará en turnos de adoración en la Cueva de la Santina, guiados por las distintas realidades eclesiales presentes.

Mons. D. Jesús Sanz, arzobispo de Oviedo y anfitrión de la JEMJ, acogió con todo entusiasmo una propuesta que ha definido como «un regalo del Cielo». Acompañará a los jóvenes todo el fin de semana y Covadonga y presidirá la Misa de clausura de la JEMJ. Mons. D. Antonio Prieto, obispo de Alcalá de Henares, será el responsable de dar a los 2.000 jóvenes participantes de este encuentro la charla de formación eucarística en la mañana del sábado 6 de julio de 2024. Mons. D. José Ignacio Munilla, obispo de Orihuela-Alicante, animó a los jóvenes a participar de esta jornada diciéndoles: «(La JEMJ) será como entrar en el seno de María para, desde su seno, como el don de la Eucaristía, ofrecernos para la evangelización del nuevo mundo, de este mundo que necesita el reencuentro con Jesucristo, necesita descubrir a Jesucristo como luz del mundo».

La inscripción a la JEMJ es gratuita. En la web oficial tienen toda la información para solucionar la logística tanto de los grupos como de las personas que quieran acudir a título individual.

www.jemj.org

Pueden seguir las novedades que se publican sobre la JEMJ a través de nuestras redes sociales (Instagram, Whatsapp y YouTube). Tienen los enlaces en la web oficial: www.jemj.org

Frente a una sociedad marcada por la falta del sentido de la vida y ante las ideologías que quieren robarnos la esperanza, gritamos el lema de la primera JEMJ: «Levantad vuestros corazones», porque el renacimiento espiritual que anhelamos está comenzando, pero «pasa por la Eucaristía» (EE 60).